

INDUSTRIA AGROPECUARIA

# Incertidumbre política preocupa a sector cárnico

JASSIEL VALDELAMAR  
jvaldelamar@elfinanciero.com.mx

En un contexto donde los precios de los insumos están en constante fluctuación, la incertidumbre política amenaza con añadir aún más presión a la industria cárnica del país, advirtieron expertos.

Eladio González Peraza, presidente del Consejo Agropecuario de Nuevo León, expresó su preocupación por la creciente incertidumbre electoral que se cierne sobre el sector agropecuario, especialmente en lo que respecta a los productores de carne en México.

“Estamos esperando a ver qué pasa con el cambio de gobierno, quién fuera a quedar, con que vendría este cambio de gobierno respecto a eso (maíz transgénico) y otros factores”, agregó.

Enfatizó que la incertidumbre electoral se ha materializado en diversas cuestiones, entre ellas la situación del maíz genéticamente modificado, que ha estado en el mercado durante un tiempo, pero enfrenta obstáculos regulatorios por parte del gobierno.

“Esta disputa en torno al maíz genéticamente modificado ha llevado a tensiones comerciales con Estados Unidos, lo que podría tener un impacto significativo en los productores de carne que dependen de este insumo fundamental”, dijo.

Otra de las principales preocupaciones para los productores de carne es la falta de financiamiento, ya que el cierre de Financiera Rural ha dejado un vacío importante en la disponibilidad de recursos para el sector agropecuario.

González Peraza señaló que gran parte de la incertidumbre radica en el próximo cambio de gobierno y sus posibles implicaciones para el sector agropecuario.

En su opinión, los productores esperan obtener claridad sobre las políticas y programas que el nuevo gobierno implementará en relación con el campo, ya que muchos incentivos previamente existentes para el sector fueron eliminados en este sexenio, y ahora se cierne la incertidumbre sobre si serán restituidos en el futuro cercano.

En contraste con la situación en México, el empresario destacó que la mayoría de los países, tanto desarrollados como en desarrollo, ofrecen incentivos y apoyo financiero sustancial al sector agropecuario. Sin embargo, México ha experimentado un sexenio en el que tales medidas de apoyo han sido escasas, lo que ha dejado a los productores en una posición precaria.



*“Estamos esperando a ver qué pasa con el nuevo gobierno respecto al maíz transgénico”*

**ELADIO GONZÁLEZ PERAZA**  
Presidente del Consejo Agropecuario de Nuevo León

